

Ressort: Entertainment

## Fernsehautor Wolfgang Menge ist tot

Berlin, 18.10.2012, 14:33 Uhr

**GDN** - Der Drehbuchautor Wolfgang Menge ist tot. Der Erfinder der deutschen Fernsehserie "Ein Herz und eine Seele" starb Medienberichten zufolge am Mittwoch im Alter von 88 Jahren in Berlin.

Nach dem Krieg wandte sich Menge zunächst dem Journalismus zu. Bereits damals legte er erste Arbeiten für Rundfunk und Fernsehen vor, in denen er aktuelle politische Probleme auf unterhaltsame Weise bewusst zu machen. Berühmt wurde Menge 1970 mit dem Film "Das Millionenspiel". Etwas später begeisterte er das Publikum mit der Serie "Ein Herz und eine Seele", in der sich Ekel Alfred und seine Familie mit alltäglichen Problemen auseinandersetzen müssen.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-743/fernsehautor-wolfgang-menge-ist-tot.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619